

**Auszug aus der Niederschrift der 13. Sitzung des  
Sozialausschusses des Rates der Stadt Meckenheim vom  
28.02.2008**

11.1.1 Obdachlosensituation in der Stadt Meckenheim nach  
Schließung der Unterkunft in der Lüftelberger Straße 31  
(Ausschussmitglied Bastian Sczech vom 28.02.2008)

**Ausschussmitglied Sczech:**

Wie ist die derzeitige Situation der obdachlosen Menschen in Meckenheim nach Schließung des Obdachlosenheim; (Wie ist die Anzahl bzw. die derzeitige Unterbringung?)

**Antwort der Verwaltung:**

Die Obdachlosen sind derzeit in den ehemaligen Asylbewerberunterkünften „Auf dem Steinbüchel 21“ mit 3 Personen und „Auf dem Steinbüchel 31“ mit 4 Personen untergebracht. In den Unterkünften Siebengebirgsring sind z.Zt. keine Obdachlosen untergebracht.

Meckenheim, den 08.04.2008

Stephan Metzen



